

Les lauréats sont :

**- Prix IFM : - Le contre-amiral Jacques Mazars**, commandant de la task force 150, basée habituellement dans le golfe d'Aden, pour son action exceptionnellement efficace et délicate dans un contexte humain et international très difficile, à la suite de la tragédie de l'avion de la Flash Airlines au large de Sharm El Sheik le 3 janvier 2004. En effet tant vis-à-vis des familles que des autorités concernées, ou encore dans le commandement des moyens sur zone, le contre-amiral Jacques Mazars a assumé la mission qui lui était confiée avec une compétence, un engagement personnel, et une humanité illustrant bien au-delà de ses simples devoirs les vertus maritimes aussi bien que militaires.

**- M. Bruno de La Barre**, maquettiste passionné et artisan maritime de grand talent mérite l'extrême considération de la plupart des grands navigateurs français, tout en étant canotier de la SNSM et surtout inlassable combattant de la réinsertion des jeunes en difficulté. En plus d'avoir été cadet de la mer et longtemps instructeur à « Jeunesse et Marine », Bruno de la Barre vient en particulier d'encadrer pendant une année une équipe de jeunes réputés difficiles chargée de construire une yole devant porter les couleurs de Toulon dans de nombreux « défis » à venir.

**- Prix IFM Avenir** : Faut de candidature répondant aux critères du règlement, il a été décidé de ne pas attribuer le prix IFM Avenir 2004.